

Mot du président

Il me fait plaisir de prendre la relève du poste de président au sein du conseil d'administration. L'association Lac Châteauvert revêt un intérêt personnel et significatif et j'ai à cœur sa mission et la poursuite de tous les projets en cours et futurs sur le territoire desservi. J'ai bien hâte de collaborer avec le nouveau conseil d'administration.

Nous tenons à remercier chaleureusement Jean-Pierre Veillette, président par intérim et responsable des communications sortant, qui a tenu la barre de la présidence avec rigueur, assurant ainsi la bonne continuité des travaux de l'association. Nous remercions également Luc Goudreault, vice-président et directeur des travaux par intérim sortant, ainsi que Sandra Pitre, secrétaire sortante, pour leur précieuse contribution. À vous trois, un immense merci pour votre implication, votre dévouement et votre engagement tout au long de votre mandat.

L'association continue de grandir et le nombre de ses membres continue de croître. Je suis convaincu que la force du nombre et l'implication de tous et chacun permettra la réalisation des projets présents et futurs et au passage la création de liens d'entraide précieux et dynamiques pour permettre la pérennité de l'association et honorer tout le travail réalisé par ses fondateurs.

La saison estivale s'est bien amorcée. Pour bon nombre de villégiateurs et membres de l'association, les chalets sont maintenant ouverts et fonctionnels depuis la fin mai.

Je vous souhaite donc, à tous et toutes, une excellente saison estivale afin d'en profiter pleinement.

Nouveau conseil

Les nouveaux membres du conseil d'administration ont été nommés lors de l'assemblée générale annuelle tenue le 12 avril 2025. Le conseil d'administration de l'Association Lac Châteauvert compte maintenant de nouveaux membres et est composé comme suit:

Président: Bertrand Hébert
Vice-Président: Carl Bélec
Trésorier: Steve Ouellet
Secrétaire: Marie-Claude Hébert

Nous leur souhaitons la bienvenue et du succès dans la poursuite des mandats et fonctions au sein de l'association.

Points Importants de l'AGA

Lors de l'assemblée générale annuelle, plusieurs sujets importants ont été discutés. Les membres du conseil d'administration ont été présentés, et un bilan des adhésions pour l'année 2024 a permis de constater l'engagement des villégiateurs, tout en lançant la campagne 2025.

Un retour a été fait concernant les travaux réalisés durant l'année ainsi que sur les projets à venir pour la prochaine saison. Une discussion a également porté sur la possibilité de mettre en place un fonds pour soutenir certains travaux effectués par les villégiateurs.

Le bilan financier a été présenté de façon claire et transparente. Nous avons aussi eu le plaisir d'accueillir M. Pierrot Potvin comme invité spécial, dont l'intervention a été très appréciée. Finalement, un volet environnement a permis de mettre en lumière des enjeux importants pour la préservation de notre lac.

Pour consulter l'ensemble des détails, vous pouvez lire le procès-verbal complet sur notre site dans la section "Document".

Volet Travaux 2024 et projets 2025

M. Luc Goudreault a présenté un bilan des travaux réalisés en 2024, incluant 50 km de nivelage printanier, l'installation de deux ponceaux au km 20, le dégagement de ponceaux obstrués par des barrages de castors, et le nettoyage des fossés et drains de chemin entre le km 0 et la Dam C. Un nivelage d'automne a aussi été effectué hors budget initial, grâce à l'appui d'Hydro-Québec et de Meskano. Une subvention de 25 277 \$ de la Ville de La Tuque a permis de couvrir en grande partie les frais engagés.

Pour 2025, les projets proposés incluent le reprofilage et l'élargissement de chemins (sur 12 km), deux nivelages saisonniers sur 45 km, ainsi que le recharge de gravier sur deux segments de 4 km. M. Goudreault souligne que la réalisation de ces travaux dépendra du financement municipal et de la disponibilité des entrepreneurs. L'objectif demeure d'assurer des chemins carrossables et sécuritaires.

Nouvelle chronique : Environnement

Une toute nouvelle section fait son entrée dans l'infolettre ! Entièrement dédiée à l'environnement, elle vous proposera des sujets variés et essentiels pour mieux comprendre et protéger notre milieu de vie. Au fil des parutions, vous y découvrirez des informations sur :

- Les espèces exotiques envahissantes (EEE)
- Les bienfaits des bandes riveraines
- La qualité de l'eau
- La recherche de subventions environnementales
- ... et bien d'autres thématiques en lien avec la préservation de nos écosystèmes.

Cette chronique sera rédigée par Michel Goudreault, un passionné de nature depuis toujours. Propriétaire, avec son épouse Christianne Gélinas, d'un camp au sud du lac Châteauvert depuis 2014, Michel n'est pas expert dans le domaine, mais il s'y investit avec cœur. Il siège actuellement sur le conseil d'administration et la table de concertation de l'O.B.V.R.L.Y., en plus d'agir comme conseiller municipal au volet environnement.

Ses articles sont inspirés d'études et de sources fiables issues d'organismes spécialisés dans le domaine environnemental.

👉 Plus de détails dans la prochaine infolettre prévue pour la fin juin.